



第60回卒業式を挙行了しました

3月3日(月)第60回卒業式を挙行し、機械科57名、電気電子科20名、情報システム科38名が学び舎を巣立ちました。開始前は悪天候、おあり心配しましたが、式後は天気も回復してきました。厳粛な雰囲気の中で卒業式を挙行することができました。送辞では、情報システム科2年 後藤優日さんが「これからは三年生の皆様がこれまで築き上げてこられたこの田辺工業の伝統のバトンを、私たちが自覚と責任を持って引き継いでいく番です。私たちは三年生の皆様が打ち込んでこられたことを忘れず、一生懸命日々の授業や行事に取り組んでいきます。」と述べました。答辞では、情報システム科 森 結太朗くんが「これからは、社会人として、つまずき、時には投げ出しなくなることもあると思います。自分たちができることを一つ一つやり遂げ、高みを目指していきます。」と述べました。

和歌山県教育委員会功労賞受賞

1月30日(木)ホテルアバローム紀の国において令和6年度和歌山県教育表彰式が開催されました。《学校教育部門》において長年にわたり、児童生徒の健康管理・健康教育等に積極的に取り組み、学校保健向上に尽力されました本校、学校歯科医の岩上好伸先生が受賞されました。



《主な功績》平成6年5月から現在に至るまで、学校歯科医として児童生徒の歯科検診を通して、歯科保健について適切な指導助言や口腔状態などの健康管理に努めた。また、虫歯予防や口腔衛生教育にも積極的に取り組み、学校保健教育の進展に大きく貢献した功績は誠に顕著である。



☆野村 優作氏来校(本校OB)☆

2月12日(水)同窓会主催特別後援会が開催されました。本校の卒業生、野村優作氏(トヨタ自動車)を招き「夢への挑戦」についてお話しいただきました。野村氏は、本校陸上競技部出身。主な経歴としては在学時に全国高等学校駅伝選手権大会に2度出場。また、卒業後は順天堂大学に進み、箱根駅伝に2度出場。今なお現役で実業団(トヨタ自動車)で社会人全国駅伝大会にも出場し、ご活躍されています。大変貴重な機会となりました。



～同窓会からの贈り物～

名物の本校校門前の桜を、校門拡張工事により撤去することとなりました。このままでは、寂しくなるとの話となり、同窓会のご厚意で校内に桜を植樹していただきました。本当にありがとうございます。植樹当日は、本校OB教職員、硬式野球部が参加しました。清水 衡同窓会会長の挨拶のあと、生徒、先生、同窓会の皆さんで桜の木を植えました。



☆技能検定の様子☆



～2025年4月 行事予定～

- 4月8日(火) 始業式
- 9日(水) 入学式 9:00～
入寮式 13:00～ 紀山寮
- 23日(水)～25日(金)
3年生就学旅行
- 25日(金) 1・2年遠足

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <https://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920